

# *Destaca Evo Morales cualidades del Che Guevara y vigencia actual de su pensamiento*

---



La Paz, 15 jun (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó las cualidades de Ernesto Che Guevara como revolucionario, luchador internacionalista y consecuente con sus principios, durante un acto por el aniversario 89 de su natalicio.

'El Che es un ejemplo de vida y consecuencia', dijo el mandatario, y añadió que de él se aprende esa ética entre el pensar y el hacer, entre el discurso y la realidad, entre los sueños y la lucha, informa Carmen Esquivel, corresponsal de Prensa Latina en La Paz.

Al acto, efectuado anoche en el Palacio de Gobierno, asistieron el vicepresidente Álvaro García Linera, ministros, diputados, embajadores de varios países, entre ellos de Cuba, Venezuela, El Salvador, Ecuador, China y Rusia; médicos cubanos y miembros de organizaciones sociales.

En su discurso afirmó Evo que las ideas del Che tienen hoy plena vigencia en el continente.

Ese Che antiimperialista, anticapitalista y anticolonialista, pero también humano y solidario está presente en la Brigada Médica Cubana en Bolivia, en las millones de consultas y en el alma de las más de 700 mil

personas operadas de la vista, dijo el jefe de Estado.

Expresó que las ideas del Che Guevara y de Fidel Castro están vigentes también en las misiones como Barrio Adentro, en Venezuela; en las favelas brasileñas y en la Amazonía, los valles y el altiplano boliviano.

Nacido el 14 de junio de 1928 en Rosario, Argentina, el Che participó en la lucha por la liberación de Cuba, posteriormente dirigió un frente en el Congo y en Bolivia organizó un grupo guerrillero entre los años 1966 y 1967.

Durante 11 meses combatió en difíciles condiciones en la selva hasta que fue herido, capturado y asesinado por órdenes de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) el 9 de octubre de 1967.

'Hoy el Che está más vivo que nunca', afirmó Evo, y añadió que él inspira las luchas contra la ofensiva imperial que trata nuevamente de doblegar a los pueblos.

La ministra de Cultura anunció el programa de actividades que se desarrollará entre junio y octubre por los 50 años de la presencia de la guerrilla en este país.

El programa incluye visitas a los lugares vinculados al movimiento revolucionario en Vallegrande y La Higuera, conversatorios sobre la vida y obra del Guerrillero Heroico, conciertos, exposiciones fotográficas y encuentros con movimientos sociales.

Jorge Barrón, miembro del 'Comité 50 años del Che en Bolivia', declaró a Prensa Latina que varios presidentes, expresidentes y otras personalidades participarán en los homenajes.

Expresó Barrón que el guerrillero argentino cubano es un ejemplo para las nuevas generaciones, sobre todo por la coherencia entre su pensamiento y acción.

Para Valeria Silva, la diputada más joven de Bolivia, hoy las ideas del comandante guerrillero se ven materializadas con las políticas públicas seguidas por el gobierno de Evo Morales en favor de los más pobres y desprotegidos y de los sectores históricamente postergados como los indígenas y campesinos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132690-destaca-evo-morales-cualidades-del-che-guevara-y-vigencia-actual-de-su-pensamiento>



**Radio Habana Cuba**